

Die Farben trocknen mit Hilfe des Föns innert Sekunden.



Nach dem Bemalen eines Kleidungsstückes wird der Trocknungsprozess mit einem Fön abgekürzt. Die hier verwendeten Revell Aqua Color Farben trocknen sehr schnell, was von Vorteil ist.

Kleidungsstück um Kleidungsstück wird bemalt. Eine Figur bemalte ich im Schnitt mit 3 bis 4 verschiedenen Farben.

Zum Schluss können die fertigen Fahrgäste mit einem Tupfen Leim in den Wagen gesetzt werden. So können sie das Leben in «vollen Zügen» geniessen. ☺

Mehr Infos: [www.kimoli.ch](http://www.kimoli.ch)



Eine fertige Figur. Kein Meisterwerk, muss sie hinter der Fensterscheibe aber auch nicht sein.



Der Wagen wirkt mit Fahrgästen viel belebter.